
Elisabeth GOMES DE RESENDE

De:

Envoyé:
À:
Objet:
Pièces jointes:

Enquête Publique Plage

mardi 6 avril2021 09:25

Julien YOUINOU; Fréddy KLIMMECK; Elisabeth GOMES DE RESENDE

TR: Concession plage Royan

Concession exploitation du Lido.pdf

De : bomtemps
Envoyé : mardi 6 avril 202L 09:24:45 (UTC+01:00) Bruxelles, Copenhague, Madrid, Paris

À : Enquête Publique Plage
Objet : Concession plage Royan

Provenance : Courrier pour Windows L0

Æ
L'absence de virus dans ce courrier électronique a été vérifiée par le logiciel antivirus

OVOST Avast.

www.avast.com

à I'usage de leurs seuls destinataires. Si vous avez reçu ce message par erreur, rnerci de le retoumer à son émetteur et de le détruire atnsi que toutes les pièces attachées.

l-'utilisation, la divulgation, la publication, la distribution, ou la reproduction non expressément autorisées de ce message et de ses pièces attachées sont interdites.

Pensez environnement !

N'irnprinrez ce mail que si c'est vraiment nécessaire.
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tesAmis ûr Parc cb Boltan 3l St€eorgesde-Dido'né"
9l Avsrue d€r Ssmit - IZ2(X, Foyan

bffirsdupæl7@enn€p.tt
rw-eùdupaFqrà æintge$ældsddom.tt

Royan le 4 avrll2O2l

Monsieur le Maire de Royan

Objet : Concession exploitation du LIDO

D'après nos informations 6 projets ont été transmis à la Mairie. [a Commission chargée de sélectionner le candidat a convoqué 3

candidats, pourquoi ne pas avoir auditionné les autres, sachant qu'il y avait un projet < solide )) soutenu par un candidat local (voir

article Sud-Ouest du 2 avril 202tl.
ll sera procédé du mardi 5 avril 2O2r. au mercredi 21 avril 2021 inclus, à une enquête publique préalable à la modification

d'exploitation des plages de Pontaillac et de La Grande Conche à la commune de ROYAN.

[a Mairie de Royan aurait dernièrement attribué la concession d'exploitation du UDO à un groupe de restaurateurs financiers

Parisiens en vue de l'établissement d'un restaurant bar d'ambiance (bonjour les nuisances !) sans même attendre les résultats de

I'enquête publique.
Monsieur David Zenouda qui aurait remporté l'appel d'offre possède 6 établissements à Paris et il représente la branche nuit de

f UMlH. llvient de s'associer à un professionnel du monde de la nuit pour cette acquisition.

La question qui se pose aujourd'hui : la mairie de Royan a t'elle le droit d'attribuer la concession alors que I'enquête n'a pas encore

été ouverte et que le rapporteur de cette enquête n'a pas effectué son travail ....

Par ailleurs, sur le fond, nous constatons avec regret qu'aucun élu du quartier n'a participé à l'examen et à l'élaboration du cahier

des charges, ni participé à la CAO chargée de l'analyse des candidatures, de même que nous constatons que les riverains n'ont pas

eu la moindre information sur le suiet qui concerne leur vie quotidienne au premier chef et encore moins d'avoir été consultés

pour avis. Aux inquiétudes formulées deci delà et notamment par l'association des Amis du Parc.

Dans le courrier qui nous a été adressé en date du 28 janvier 2O2L, par Monsieur le Maire de Royan :

" 5'agissant du LtDO, je vous confirme gue la ville n'imagine pds que le site de l'ancien LIDO puisse se tronsformer

en < Guinguette ,r. Les dispositions ont été prises dans le cahier des chorges et seront nqturellement sncrées dans le marbre dans

le contrat lorsque I'exploitont aura été choisi".
Vous indiquiez également à une riveraine qui vous interrogeait sur le cahier des charges << le conseil municipal a d'ores et déiù voté

différentes dispositions, ddns le cddre du cohier des charges, en vue d'éviter toute nuisance sonore ou outres olin que

l'étoblissement ne se tronsforme p(rs en lieu festif, diurne comme nocturne )r.

Si les riverains ne sont pas opposés sur le principe à l'exploitation d'un restaurant de plage midi et soir, dans une approche

qualitative répondant aux souhaits du maire, et ce malgré les désagréments que cela occasionnera
(notamment au niveau du stationnement) , ils sont totalement opposés à l'établissement d'un bar de nuit ou autre guinguette qui

là engendrera des nuisances sonores et autres (cf la réserve) inacceptables !

Vous aurez remarqué que sur le boulevard, tes propriétaires ont, notamment depuis presque un an, engagé de nombreux travaux

de réfection ou de rénovation, ce qui ne peut qu'accompagner le dynamisme du bâtiment et de l'artisanat local dans le même

temps que cela participe à l'attractivité et l'image de la ville. Ce n'est pas pour subir des nuisances insupportables plus de 7 mois

de l'année ! enfin il existe de très nombreux lieux festifs sur Royan et ses environs, il n'est certainement pas nécessaire d'en raiouter

partout, au risque de donner une image de piètre qualité de vie à notre ville.

Comment ne pas nous avoir associés à votre projet, sachant que nou$ sommes une association constructive ?

5i pas de respect auprès des riverains, nous formerons un recours.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Maire, l'expression de ma haute considération.

DanieIBOMTEMPS

Copie : Monsieur le Préfet de Charente-Maritime

Président des Amis du Parc



Elisabeth GOMES DE RESENDE

De:
Envoyé:
À:
Objet:

Enquête Publique Plage

mercredi 7 avril2021 15:47

Julien YOUINOU; Fréddy KLIMMECK; Elisabeth GOMES DE RESENDE

TR:CONCESSION LIDO

De : GEOFFROY BOMMEL MURIEL
Envoyé : mercredi 7 avril202l t5:46:44 (UTC+O1:00) Bruxelles, Copenhague, Madrid, Paris

À : rnquête Publique Plage
Objet: CONCESSION LIDO

Bonjour

C est avec étonnement que nous avons appris par la presse, que sans aucune enquête publique
et sans aucune concertation avec la population,élus du quartier ni les associations
représentatives ,que la concession du lido, qui auparavant était un établissement de type familial

, avait été attribuée à un professionnel parisien pour en faire un établissement de nuit et ceci
contrairement à ce qui avait été assuré par courrier par le maire de Royan

De nombreuses questions se posent sur cette attribution

Pourquoi transformer un établissement familial conforme à I image de station balnéaire de Royan
en bar de nuit , surtout dans le contexte sanitaire que nous subissons actuellement !?

Pour I intérêt de privés financiers et certainement pas des habitants du quartier, des paisibles
vacanciers ou des familles résidents à I année

Une telle structure ne peut amener que des désagréments .

Nuisances sonores : bruit de I établissement , des clients et des voitures

Nuisances de circulation et de stationnement (pas de parking) déjà présents actuellement

Nuisances environnementales et sanitaires : jets et déjections diverses sur la plage, la promenade
et les trottoirs

Nuisances diverses . alcoolisme ,voir plus comme d autre établissements de la plage ....

Problèmes de sécurité et de dégradations diverses engendrés par ce genre d établissement

En conclusion , je suis très inquiet : j estime que cette structure au delà des désagréments cités
constituerait une tache pour la ville Royan et pour son caractère de station familiale en réduisant
son attractivité et en la transformant dangereusement

à l'usage de leurs seuls destinataires. Si vous avez reçu ce message par erreur, merci de le retoumer à son émetteur et de le détruire ainsi que toutes les pièces attachées.

L'utilisation, la divulgation, la publication, 1a distribution, ou la reproduction non expressément autorisées de ce message et de ses pièces attachées sont interdites.

Pensez environnement !
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N'imprimez ce rnail que si c'est vraiment nécessaire.



Elisabeth GOMES DE RESENDE

De:
Envoyé:
À:
Objet:

Julien YOUINOU
jeudi B avril2021 12:01

Elisabeth GOMES DE RESENDE

TR: ENQUÊTE PUBLIQUE CONCESSION PLAGES ROYAN OBSERVATIONS DU

07/04/21 19H49 ET 19Hs8
OBSERVATIONS CONCESSION PLAGES ROYAN 07 04 21 19ï49.pdf;
OBSERVATIONS CONCESSION PLAGES ROYAN 07 04 21 19H58.pdf; marie-
christine_begue.vcf

Pièces jointes:

Pour information
Cordialement
JY

De : BEGUE Marie-Christine PREFl7-DCAT Imailto:marie-christine.begue@charente-maritime.gouv.fr]
Envoyé : jeudi B avril 2021Ll:38
A : SG; BERTHET Philippe; Julien YOUINOU
Objet : ENQUETE PUBLIQUE CONCESSION PLAGES ROYAN OBSERVAIONS DU 0710412L 19H49 ET 19H58

Bonjour,

Je vous prie de bien vouloir trouver, ci-joint, les OBSERVATIONS CONCESSION PLAGES ROYAN
OBSERVATIONS DU 07104121 19H49 ET 19H58, déposées sur le site pref-environnement.

Copie à la mairie de ROYAN et à M. BERTHET commissaire enquêteur pour les déposer sur le registre
d'enquête.

Des observations sont aussi visibles sur le registre dématérialisé en accès libre sur le lien suivant

Adresse du lien : enquetepubliqueplage@mairie-rovan.fr

Voici le lien du dossier faisant apparaître toutes les observations :

hfl ns://wwr,v.charente-rnaritime. souv.irlPolitia ues- nlt bl !oues/Envi r<lrrnernen t-r'i sor res-natrrrel s-et-

technolo {riq ues/Consultation-du-p Lrblic-et-cornrni ves/Consultations-du-nubl ic/Ë,ncr uetes-
publ iques-en-cours/06 -0 4-21 -Proi et-de-mod i fi cation-de-la-concession-des-pl Pontai llac-et-Grande-
Conche-a-Royan

Cordialement

Mme BEGUE
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Pour une adnrinistration exemplaire, pré$ervons I'environnement.
N'imprimons que sr nécessaire.

à I'usage de leurs seuls destinataires. Si vous avez reçu ce message par erreur, merci de le retoumer à son émetteur et de le détruire ainsi que toutes les pièces attachées.
L'utilisation, la divulgation, la publication, la distribution, ou la reproduction non expressément autorisées de ce message et de ses pièces attâchées sont interdites.

Pensez environnement !

N'imprimez ce mail que si c'est vraiment nécessaire.
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IINTERN ET] Aménagemen t plages de Royan

Sujet : [INTERNET] Aménagement plages de Royan
De : Wanadoo <p8991@wanadoo.fr>

Date : 0710412021 19:49

Po u r : p ref-env ir-p r ef I 7 @charent e-marit ime. gouv. fr

bonjour
il est important que 1es nouveaux pnojets aient un caractère chic et
branché poun nedorer Ie blason de la station qui est vieillotte et triste,
il- doit en être de même pour la casuella et la résenve à St Georges.
la tranquilité des riverains 1e soir doit être respectée

pan ailleuns il est indispensable que f interdiction des chiens sur la
plage l'été et leur tenue en laisse 1'hiven soient nespectées, et
sanctionnées à défaut, ce qui est loin d'êtne le cas aujourd'hui ou des
gens sont régu1ièrement agnessés sur" 1a plage par des chiens non maitnisés
pan leurs propriétaires
bien à vous

Olivien Pennaudeau

1sur1 08/04/202111:09



INTERNET]lido

Sujet: [INTERNET] lido
De : Martine MILAN <g.milan@wanadoo.fr>

Date : 0710412021 19:58

Po u r : p reÊenv ir-p r ef I 7 @charent e-m arit ime, gouv. fr

Bonjoun

Merci de protégen le nouvel espace du Lido. Oui a un nesto démontable de plage
midi et soin pas de ban de nuit ni de guingette,l'endnoit est sl agréable au

moment du passeo et nos nivenains qui vont subirent ces nuisances.

Cordialement

Genand Milan

Adhènent aux amis du panc

1sur1 08/04/202L 17:L0



Elisabeth GOMES DE RESENDE

De: Enquête Publique Plage
jeudi B avril2021 19:03

Julien YOUINOU; Fréddy KLIMMECK; Elisabeth GOMES DE RESENDE

TR : Enquête publique plage de Royan, concession LIDO

Envoyé:
A:
objet:

De : Christiane GIMENEZ
Envoyé : jeudi B avril 2021 19:03:01 (UTC+01:00) Bruxelles, Copenhague, Madrid, Paris

À : Enquête Publique Plage
Objet : Enquête publique plage de Royan, concession LIDO

Monsieur le Commissaire enquêteur,

En tant que citoyen et contribuable de la commune de Royano je vous serais gré, de tenir compte de

mon avis sur le projet cité en objet.

Certes le site actuel fermé pour fin de contrat, nécessite une rénovation complète pour moderniser et

embellir cet endroit unique de notre ville de Royan.

Oro je ne suis informé du futur projet que depuis quelques jours par I'Association des Amis du Parc.

J'espérais que ce serait par I'intermédiaire du service communication de la Mairie?

C'est très regrettable, il semblerait même, qu'une décision ait été prise avant la fin de I'enquête
publique...

Quoiqu'il en soitr le nouvel établissement, devra rendre les services de I'ancieno c'est à dire; un bar
restaurant de jour, mis à disposition gratuite au public, de deux WC, de lavabos, de douches, d'un
défibrilateur et d'un poste de secours pour la période estivale.

II semblerait qu'il soit envisagé un établissement restaurant, café, bar, discothèque, ouvert une partie
de la nuit - 2 heures du matin.

1



Jrattire votre attention sur I'ensemble des nuisances de ce genre drétablissemento sonores - limiteur de
pression acoustique, alcool, stationnement, tapage nocturneo bagarres, dégradations etc.

Je ne suis pas contre une animation ponctuelle.

Actuellemento cette partie du quartier, proche du projet et relativement paisibleo malgré les diffîcultés
de circulation à double sens et, il va de soit que la responsabilité du Maire sera directement engagée si
ce nouveau site provoque des troubles anormaux de voisinage.

En espérant que vous voudrez bien prendre en compte mes remarques.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Commissire enquêteur, I'epression de ma respectueuse
considération.

Franck GIMENEZ

32 avenue du Docteur Charcot

I72OO ROYAN

0685435264
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Elisabeth GOMES DE RESENDE

De:

Envoyé:
À:
Objet:

Julien YOUINOU
lundi 12 avril2021 11:32

Elisabeth GOMES DE RESENDE

TR: ENQUÊTE PUBLIQUE CONCESSION PLAGES ROYAN OBSERVATIONS DU

09/04/21 1shs4
OBSERVATIONS CONCESSION PLAGES ROYAN Og 04 21 15H54.pdf; marie-
christine_begue.vcf

Pièces jointes:

De : BEGUE Marie-Christine PREF17-DCAT Imailto:marie-christine,begue@charente-maritime.gouv.fr]
Envoyé : lundi 12 avril 202L LL:07
A : SG; BERTHET Philippe; Julien YOUINOU
Objet : ENQUETE PUBLIQUE CONCESSION PLAGES ROYAN OBSERVAIONS DU 0910412L 1shs4

Bonjour,

Je vous prie de bien vouloir trouver, ci-joint, les OBSERVATIONS CONCESSION PLAGES ROYAN
OBSERVATIONS DU 09104121 15H54, déposées sur le site pref-environnement.

Copie à la mairie de ROYAN et à M. BERTHET commissaire enquêteur pour les déposer sur le registre
d'enquête.

Des observations sont aussi visibles sur le registre dématérialisé en accès libre sur le lien suivant :

Adresse du lien : enquetepubliqueplaqe@mairie-royan.fr

Voici le lien du dossier faisant apparaître toutes les observations :

lrttns ://wwu,'.charente-maritime. uouv.filPolitioues-nr rhl i orres/F.nvironnenr ent-ri so rres-naturel s-eÎ-

technoloeiques/Consultation-du-public-et-commissions-consLrltatives/Consultations-du-pLrblic/Enquetes-
pnbliques-en-cours/O6 -04-21 -Proi et-de-rnodifi cation-de-la-concession-des-p Pontai I I ac-et-Grande-
Conche-a-Ro-v-an

Cordialement

Mme BEGUE
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Pour une administration exemplâire. préseruons I'environnement
N'imprimons que si nécessaire

Pour une administration exeffiplaire, prôseryons l'environnement.
N'impnmons que st necessaire.

à I'usage de leurs seuls destinataires. Si vous avez reçu ce message par eneur, merci de le retoumer à son émetteur et de Ie détruire ainsi que toutes les pièces attachées.
L'utilisation, la divulgation, la publication, la distribution, ou la reproduction non expressément autorisées de ce message et de ses pièces attachées soni interdites.

Pensez environnement !

N'imprimez ce mail que si c'est vraiment nécessaire.
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IINTERNET] à IATTENTION DU COMMISSEUR ENQUETEUR

Sujet : TINTERNËI à I ATTENTION DU COMMISSEUR ENQUETEUR
De : Æne Maric TERLAUD <amterlaud@grnail.com>

Date : A91041202115:54
Pour : preÊenvir-prefl 7@charente-maritime.gouv.fi'

Monsieur,

Veuillez trouver ci-joint en P, la lettre concernant mes doléances pour le

devenir du lido à Royan,

Je vous présente Monsieur le commissaire Enquéteur

mon profond respect

Anne Marie Terlaud

*Piècesjointes:-

LIDO A.pdf 30'octets

ir

1sur1 12lo4ftaZI10:59



Anne Marie TERLAUD

L Avenue des jardins
L72OO ROYAN.

Royan le 9 awil 2021"
Mairie de Royan

à I attention du Commisseur enquéteur
B0 avenue de Pontaillac CS 80218
L7205 ROYAN

objet réclamation lido Royan

Monsieur,

La plage de Royan est célèbre non pour ses restaurânts mais pour sa
grande plage de sable ; c 'est un bord de mer ou il fait bon vivre ,musarder
et profiter de la balade longeant d un coté I 'océan, de I autre les habitations
des riverains très bien entretenues.

L installation d'une surfaÇe de restauration quelqu elle soit engendrera
des nuisances noctumes et diurnes, eventuellement des échanges de
produits illicites ainsi qu'un flot de véhicules cherchant à se garer alors
que c 'est déjà infernal pour trouver une place de parking en période
estivale.

II serait beaucoup plus attrayant que sur I emplacement ou se situe le
lido :il y ait un poste de secours des toilettes modernes et pourquoi pas à
chaque toilette le long de la plage une boite à sous pour des boissons.

Je vous prierai Monsieur de bien vouloir prendre en compte mes
doléances . Et vous en remercie ,



Elisabeth GOMES DE RESENDE

De:

Envoyé:
À:
Objet:

Enquête Publique Plage

vendredi 9 avril 2021 17:05

Julien YOUINOU; Fréddy KLIMMECK; Elisabeth GOMES DE RESENDE

TR: ENQUETE AMENAGEMENT LIDO

De : Jean Claude BASSO

Envoyé : vendredi 9 avril 202L 17:04:44 (UTC+O1:00) Bruxelles, Copenhague, Madrid, Paris

À : rnquête Publique Plage
Objet : ENQUETE AMENAGEMENT LIDO

Monsieur le Maire,

Nous venons d'apprendre par le voisinage le projet d'aménagement du LIDO en bar de nuit géré par un professionnel

de Paris.

Nous sommes assez surpris qu'un tel projet puisse voir jour dans un endroit protégé, familial ( plage et club Mickey),

d'une totale tranquillité et dépourvu de parking.

Pour information, nous sommes des parisiens ayant une résidence secondaire depuis bientÔt 40 ans bd Frédéric
Garnier et nous apprécions tout particulièrement le calme, la

tranquillité, I'authenticité de ROYAN loin des codes de la vie parisienne.

En conclusion, nous nous prononçons contre ce projet de bar de nuit qui va à I'encontre de la préservation et
du respect du site et des attentes de ses habitants.

Par contre, la revalorisation du LIDO dans un esprit assez qualitatif offrant une restauration en adéquation aux
produits de la région serait la bienvenue.

Nous souhaitons une transparence totale dans la présentation des différents projets qui doivent remporter
I'adhésion de I'association des amis du Parc, du voisinage immédiat et de

tous les royannais de coeur !

Jean-Claude BASSO
138 bd F Garnier ROYAN

à I'usage àe leurs seuli destinataires. Si vous avez reçu ce message par erreur, merci de le retoumer à son émetteur et de le détruire ainsi que toutes les pièces attachées.

L,utilisation, la divulgation, la publication, la distribution, ou la reproductron non expressément autorisées de ce message et de ses pièces attachées sont interdites.

Pensez environnement !

N'imprimez ce mail que si c'est vraiment nécessaire.



Elisabeth GOMES DE RESENDE

De:
Envoyé:
À:
Objet:

Enquête Publique Plage

samedi 10 avril 2021 19:40

Julien YOUINOU; Fréddy KLIMMECK; Elisabeth GOMES DE RESENDE

TR: Enquête publique Grande Conche

De : daniel bomtemps
Envoyé : samedi 10 avril 202I L9:40:21 (UTC+01:00) Bruxelles, Copenhague, Madrid, Paris

À : Enquête Publique Plage
Objet : Enquête publique Grande Conche

o Site du Lido, espace remarquable au titre de la loi Littoral, doit être traité comme tel et il est souhaité avoir

connaissance publique du projet nouveau et de ses orientations générales (aménagement et protection

environnement).

o ll est regretté la non concertation avec le voisinage et les habitants, alors qu'aucun grand projet porté

aujourd'hui par une collectivité ne se décide sans écoute et consultation, la démocratie participative a du

sens. (Et nous constatons que là elle n'a pas lieu).

. Si Royan mérite un restaurant/bar de plage qui peut se créer à l'emplacement du Lido pour répondre à

l'image qualitative de la grande conche, des mesures de précaution s'imposent :

r Répondre aux normes environnementales et de protection du site

. Créer un lieu qui s'adresse aux royannais, aux touristes, aux familles qui passent la journée sur la plage et

répondre à leurs attentes et aspirations : un lieu ouvert, léger, une ( terrasse sur la mer )), apportant une

valeur ajoutée esthétique au site

. Proposer une offre intergénérationnelle (familles, habitants, touristes) et de source locale (huitres, fruits de

mer etc. ...générant des partenariats avec les producteurs locaux)

r Rester une structure totalement amovible (enlevée entièrement les 6 mois de non exploitation)

. Apporter une offre de stationnement et de sécurité routière (zone 30, club de plage enfants à proximité,

carrefour et passage piétons plus voie vélo)

e Ne pas générer de nuisances sonores (diurne et nocturne)

. Ne pas générer de nuisances de stationnement (aujourd'hui le boulevard et les rues adjacentes sont

totalement occupées plus de 6 mois de l'année)

o Ne pas générer de nuisances dues à l'alcool (cf. conséquences de la Réserve à St Georges de Didonne) avec

dégradations de la voie publique, des maisons riveraines, de la plage (le club pingouin est déjà l'objet

chaque année de dégradations et vandalisme en pleine nuit).

. Ne pas générer de nuisances de sécurité routière mais également pour les maisons des habitants.

o Nous sommes totalement opposés à la création d'un bar de nuit (boite de nuit). Ces derniers sont en grande

majorité des lieux aujourd'hui excentrés et générateurs de nuisances et incivilités et ne sont plus d'ailleurs

dans l'air du temps, encore moins de par la crise sanitaire.

r Des lieux récréatifs pour les jeunes ne manquent pas mais manquent des lieux intergénérationnels et de

qualité.



a Le tourisme durable ne s'appuie plus sur ces formes d'entassement de personnes dans un bar mais sur des
propositions nouvelles, apportant qualité et authenticité.

Un lieu comme le Lido ne peut être destiné aux jeunes adultes touristes deux mois par an mais s'adresser à
tous (du café à une assiette, d'une glace à un verre).

ll est aussi demandé à ce que les conditions ayant abouti au choix d'un spécialiste des nuits parisiennes
soient transparentes et que nous soient expliquées les raisons de la non présentation de 3 projets sur les 6
ayant candidaté (et dont un a eu confirmation par les services de la mairie qu'il sera auditionné... et qui ne
l'a pas été).

ll est demandé une réunion publique avec le commissaire enquêteur et le maire pour présenter le projet
dans son ensemble.

a

a

L'intérêt général doit présider au choix du projet d'aménagement, au nom de cet espace remarquable, de la
préservation de l'environnement de la grande plage, des attentes des royannais jeunes et moins jeunes et
prendre en compte les préoccupations des habitants du quartier qui ont aussi à cæur l'intérêt général I

Provenance : Courrier pour Windows L0

à l'usage de leurs seuls destinataires. Si vous avez reçu ce message par erreur, merci de le retoumer à son émetteur et de le détruire ainsi que tôutes les pièces attachées.
L'utilisation, la divulgation, la publication, la distribution, ou la reproduction non expressément autorisées de ce message et de ses pièces attachées soni interdites.

Pensez environnement I

N'imprimez ce matl que si c'est vraiment nécessaire.

a

2



Elisabeth GOMES DE RESENDE

De:

Envoyé:
À:
Objet:

Enquête Publique Plage

dimanche 11 avril 2021 18:51

Julien YOUINOU; Fréddy KLIMMECK; Elisabeth GOMES DE RESENDE

TR: Lido

De : Catherine Barbary
Envoyé : dimanche 11 avril 2021 18:50:36 (UTC+01:00) Bruxelles, Copenhague, Madrid, Paris

À : Enquête Publique Plage
Objet : Lido

Voici mes remârques {non exhaustives) et souhaits sur le futur restâurant du Lidc

Connaître les différentes orientations choisies par la Mairie avant un vote définiiif.
Préférer un projet local et non faire profiter une personne ayant déjà des établissements
un peu partout en Françel Faisons travailler nosjeunes entrepreneurs royanâis.
Eviter les nuisancgg cCImrne ælle$ que nous âvons cûnnues cet été par la "Réserve" :

plages souillées, bruits à des heures très tardives , dégradations des jardins environnants
?râfârer un petit re$taurant sans prétention où chacun se trouve bien : familles entre
autre...

[n espérant qus cette enquôie dite publique soit prise en compte avec transparence

tath*rina W&Re&reY
X32 b*utevard frêdt6ric GARNIHR
172û0 ROYAi''
aâ 6{t 5A &3 27

Devez-vous vraiment imprimer ce courriel? Pensons à I'envtronnement.

Do you really have to print this ematl? Let's think of the environment

Ce message électronique et ses fchiers attachés sont strictement confdentiels et peuvent contenir des éléments dont la Ville de Royan est propriétaire. Ils sont donc destinés

à l'usage de leurs seuls destinataires. Si vous avez reçu ce message par erreur, merci de le retoumer à son émetteur et de le détruire ainsi que toutes les pièces attachées.

L'utilisation, la divulgation, la publication, la distribution, ou la reproduction non expressément autorisées de ce message et de ses pièces attachées sont interdites.

Pensez environnement I

N'imprimez ce marl que si c'est vraiment nécessaire.

a

a

lt
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Elisabeth GOMES DE RESENDE

De:

A:
Envoyé:

objet:

Enquête Publique Plage

lundi 12 avril2021 10:24

Julien YOUINOU; Fréddy KLIMMECK; Elisabeth GOMES DE RESENDE

TR: observations Lido

De : laurence Quancard
Envoyé : lundi 12 avril 202L L0:23:47 (UTC+01:00) Bruxelles, Copenhague, Madrid, Paris

À : Enquête Publique Plage
Objet : observations Lido

Bonjour,

Voici quelques observations concernant I'appel d'offre pour le remplacement du Lido:

- Je regrette la non concertation avec le voisinage et les habitants, alors qu'aucun grand projet porté aujourd'hui
par une collectivité ne se décide sans écoute et consultation. La démocratie participative est I'avenir d'un
monde meilleur, qui tient compte de chacun.

- Je souhaite un lieu qui s'adresse aux royannais, aux touristes, aux familles qui passent la journée sur la plage

et répondre à leurs attentes et aspirations : un lieu ouvert,léger, une ( terrasse sur la mer )), apportant une

valeur ajoutée esthétique au site, une offre intergénérationnellç (familles, habitants, touristes) et de source

locale (huitres, fruits de mer etc. ...générant des partenariats avec les producteurs

locaux). $lrloBrte rp 0 l.!ovv[e er rÀ pe o'eprBÀe lpTroprcr,vr ôe tevrp Xol;;rlre ôe touo' Er, Tcc;,o Ous ôeo

rouprorso, er ônrpnÀrOuep rouo leo'alteupo Àopu(. Â!cô"4[otov cx,u fipoger vlev o'epa Oue pet],

Àeupe.

- Le tourisme durable ne s'appuie plus sur ces formes d'entassement de personnes dans un bar mais sur des

propositions nouvelles, apportant qualité et authenticité.Un lieu comme le Lido ne peut pas être destiné

qu'aux jeunes adultes touristes deux mois par anmais s'adresser àtous (du cafe àune assiette, d'une glace à

un verre).

- L'intérêt général doit présider au choix du projet d'aménagement, au nom de cet espace remarquable, de la
préservation de I'environnement de la grande plage, des attentes des royannais jeunes et moins jeunes et

prendre en compte les préoccupations des habitants du quartier qui ont aussi à cæur I'intérêt général !

Merci de tenir compte de chacun

Laurence Quancard
4 avenue des Futaies
17200 Royan

1



Ce message électronique et ses fchiers attachés sont strictement confdentiels et peuvent contenir des éléments dont la Ville de Royan est propriétaire. Ils sont donc destinés
à l'usage de leurs seuls destinataires. Si vous avez reçu ce message par erreur, merçi de le retoumer à son émetteur st de le détruire ainsi que tôutes les pièces attachées.
L'utilisation, la divulgation, la publication, la distribution, ou la reproduction non expressément autorisées de ce message et de ses piècesàttachées soni interdites.

Pensez environnement !

N'imprimez ce mail que si c'est vraiment nécessaire.
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rlTERNETI Avls "enquête publique sur lâ conçession d'exploit...

Sujot : IINTERNET] Avis "enquête publique sur la concession d'exploitation des plages de Royan"

Ds : Mauri ce Masdourniet (lnasdo umier.ôrca@dbmail'com>
Date: l2l$4l202l ll l4
poui..: "pref-enviriprefl?@charente-maritime,gouv.fr" <pef-envir-prefl T@chalente-maritirne.gouv.fr>

A Monsieur PhlllpPe BERTHEI

Citoyen résldent engagé de la vllle de Royan je tenais à vous faire pait de mes avis et remarques à

propos du projet de

modlfication de la concession d'exploitation des plages de Pontaillac et de La Grande Conche à la

commune de Royan,

Mon propos concerne uniquement I'exploltation du LlDo pulsque ce suJet a fait I'obJet d'articles

dans la presse.

. Les réalisations proposées doivent êre conforme à I'esprit de Royan station balnéaire

attrayante (dans l'esprlt Royan perle de I'atlantique),
. S'intégrer au patrimoine royannals dans ses.différents styles des différentes époques,

r Assurer la paisibllité des lleux et des résidents voislns, ce qui interdit un fonctionnement sur

toute la durée de la nult, une llmlte dolt être fixée en cohérence avec les pratiques déjà en

. â"rilior la propreté des sites et de la proxlmlté de ces sltes,

r prévoir les stationnements de proxlmlté sans gêner les proprlétés prlvées ni la clrculatlon

dans les rues de l'envlronnement,
. L'objet de l'activité dolt être clalr et conforme au projet de restauraHon.

A propôs d u cholx du projet retenu, nous pensons qu'll est fondamental que les propositions

émanant d'entrepreneurs ou commerçants locaux fassent l'objet d'une notation positive.

En effet, il est du devdlr d'une munlcipalité de susciter le développement et la croissance des'

sourcës de production de valeur de son terrltolre et sur son territoire, cela y va de la renommée et

de la vitalité de l'espace concerné : un terrltolre qul en son seln a des créateurs est uh territoire

vlvant, dynamique, et propice à attirer les visiteurs

Ajoutons qu'll peut y avolr aussi des synergies à aider à se développer lorsqu'll y a plusleirrs

créateurs pour un même objet.

Monsieur le commlssalre enquêteur soyez assuré de mes slncères salutations

Maurice Masdoumlen

sur 1
12/04/202ILI:26



Elisabeth GOMES DE RESENDE

De:

Envoyé:
À:
Objet:
Pièces jointes:

Enquête Publique Plage

lundi 12 avril2021 16:15

Julien YOUINOU; Fréddy KLIMMECK; Elisabeth GOMES DE RESENDE

TR: Observations concernant le Lido. Plage de Royan.

Type d'observations à émettre dans cadre enquête publqiue.docx

De : Jean Pierre Masse
Envoyé : lundi 12 avril 202L l6:L5:15 (UTC+O1:00) Bruxelles, Copenhague, Madrid, Paris

À : Enquête Publique Plage
Objet : Observations concernant le Lido. Plage de Royan.

Mr. Me Jean Pierre Massé
120, boulevard F. Garnier
17200- Royan.

Mr. Le commissaire enquêteur

Habitant Royan depuis I'année 2003 ,dans la maison située 120 ,
boulevard F. Garnier à Royan je suis très surpris d'apprendre que l'emplacement du Lido, soit éventuellement transformé en un

lieu de vie nocturne. Plusieurs projets ayant uniquement de la restauration ,et un bar, pour une activité diurne , me semble tout à

fait envisageables.
Par contre crée une activité nocturne avec tous les désagréments d'un bar d'ambiance , est à proscrire. Nous avons déjà les

inconvénients du restaurant bar d'ambiance" La Réserve " au bout de la plage de St georges de Didonne. J'ai déjà eu des

dégradations concernant les vitres
de mes portails, après la fermeture à 2 h du matin de cet établissement.

Lajeunesse est souvent très alcoolisée !!!
Concernant Ie stationnement ,c'est plus qu'un petit problème !!!
L'été le stationnement est déjà très difficile dans la journée ,et également la nuit car de très nombreuses maisons sont occupées

par les vacanciers.
Dans la pièce jointes,vous pouffez découvrir I'ensemble des arguments qui font que ce projet est irréaliste avec un bar

d'ambiance la nuit.
Recevez Monsieur,mes cordiales salutations.

Jean Pierre Massé.

Envoyé de mon iPad JP. MASSE

à l,usage de leurs seuli destinataires. Si vous avez reçu ce message par erreur, merci de le retoumer à son émetteur et de le détruire ainsi que toutes les pièces attachées

L'utiliiation, la divulgation, la publication, la distribution, ou la reproduction non expressément autorisées de ce message et de ses pièces attachées sont interdites.

Pensez environnenrent I

N'imprimez ce mail que si c'est vraiment nécessaire.

1



Type d'observations potentielies à noter sur registre de I'enquête publique

Enquête ouverte du 6 au 2Iavril. En présentielavec le commissaire enquêteur le 14 et 21 (de 1-4 à

17h), à la mairie (bâtimentvolets bleu du fond)ou en mailà adresse suivante:

pref-envir-p refIT @charente.gouv.fr ou

ens uetepu bliq uepl ase @ ma irie-rova n.fr

ll est demandé nom, prénom et adresse puis toute liberté d'écriture...

Projet aménagement du LIDO, plage de Royan

o Site du Lido, espace remarquable au titre de la loi Littoral, doit être traité comme tel et il est

souhaité avoir connaissance publique du projet nouveau et de ses orientations générales

(aménagement et protection environnement).
o ll est regretté la non concertation avec le voisinage et les habitants, alors qu'aucun grand

projet porté aujourd'hui par une collectivité ne se décide sans écoute et consultation, la

démocratie participative a du sens. (Et nous constatons que là elle n'a pas lieu).

o Si Royan mérite un restaurant/bar de plage qui peut se créer à l'emplacement du Lido pour

répondre à l'image qualitative de la grande conche, des mesures de précaution s'imposent :

o Répondre aux normes environnementales et de protection du site

o Créer un lieu qui s'adresse aux royannais, aux touristes, aux familles qui passent la journée

sur la plage et répondre à leurs attentes et aspirations : un lieu ouvert, léger, une ( terrasse

sur la rner )), apportant une valeur ajoutée esthétique au site

r Proposer une offre intergénérationnelle (familles, habitants, touristes) et de source locale

(huitres, fruits de mer etc. ...générant des partenariats avec les producteurs locaux)

r Rester une structure totalement amovible (enlevée entièrement les 6 mois de non

exploitation)
. Apporter une offre de stationnement et de sécurité routière (zone 30, club de plage enfants

à proximité, carrefour et passage piétons plus voie vélo)

o Ne pas générer de nuisances sonores (diurne et nocturne)

o Ne pas générer de nuisances de stationnement (aujourd'hui le boulevard et les rues

adjacentes sont totalement occupées plus de 6 mois de l'année)

o Ne pas générer de nuisances dues à l'alcool (cf. conséquences de la Réserve à St Georges de

Didonne) avec dégradations de la voie publique, des maisons riveraines, de la plage (le club

pingouin est déjà l'objet chaque année de dégradations et vandalisme en pleine nuit).

o Ne pas générer de nuisances de sécurité routière mais également pour les maisons des

ha bita nts.

o Nous sommes totalement opposés à la création d'un bar de nuit (boite de nuit). Ces derniers

sont en grande majorité des lieux aujourd'hui excentrés et générateurs de nuisances et

incivilités et ne sont plus d'ailleurs dans l'air du temps, encore moins de par la crise sanitaire.

o Des lieux récréatifs pour les jeunes ne manquent pas mais manquent des lieux

intergénérationnels et de qualité.

o Le tourisme durable ne s'appuie plus sur ces formes d'entassement de personnes dans un

bar mais sur des propositions nouvelles, apportant qualité et authenticité.



a

a

Un lieu comme le Lido ne peut être destiné aux jeunes adultes touristes deux mois par an
mais s'adresser à tous (du café à une assiette, d'une glace à un verre).

ll est aussi demandé à ce que les conditions ayant abouti au choix d'un spécialiste des nuits
parisiennes soient transparentes et que nous soient expliquées les raisons de la non
présentation de 3 projets sur les 6 ayant candidaté (et dont un a eu confirmation par les
services de la mairie qu'il sera auditionné... et qui ne l'a pas été).
ll est demandé une réunion publique avec le commissaire enquêteur et le maire pour
présenter le projet dans son ensemble.

L'intérêt général doit présider au choix du projet d'aménagement, au nom de cet espace
remarquable, de la préservation de l'environnement de la grande plage, des attentes des
royannais jeunes et moins jeunes et prendre en compte les préoccupations des habitants du
quartier qui ont aussi à cæur l'intérêt général !

a

a



Elisabeth GOMES DE RESENDE

De:

Envoyé:
À:
Objet:

Enquête Publique Plage

lundi 12 avril 2021 18:39

Julien YOUINOU; Fréddy KLIMMECK; Elisabeth GOMES DE RESENDE

TR : ENQUETE PUBLIQUE - Projet aménagement du LIDO, plage de Royan

De : miclrelj"a*bJel$-affingsft
Envoyé: lundi L2avrll2021 18:38:36 (UTC+01:00) Bruxelles, Copenhague, Madrid, Paris

À : Enquête Publique Plage; pref-envir-pref17@charente.gouv'fr
Objet : ENQUETE PUBLIQUE - Projet aménagement du LIDO, plage de Royan

Bonjour Monsieur Le Maire,
Bonjour Monsieur le Commissaire Enquêteur.

Voici mes observations dans le cadre de l'Enquête publique visée en objet.

Bien cordialement.

MichelJOUBREI
60, Boulevard de la Reine

78OOO VERSAILLES

et
Villa L'Oustalet
5, allée Lacambra
L72OO ROYAN

Té1. : 06.07.07.27.L8
michel.ioubrel@orange.fr

o Site du Lido, espace remarquable au titre de la loi Littoral, doit être traité comme tel et il est souhaité avoir

connaissance publique du projet nouveau et de ses orientations générales (aménagement et protection

environnement).
r ll est regretté la non concertation avec le voisinage et les habitants, alors qu'aucun grand projet porté

aujourd'hui par une collectivité ne se décide sans écoute et consultation, la démocratie participative a du

sens. (Et nous constatons que là elle n'a pas lieu).
. Si Royan mérite un restaurant/bar de plage qui peut se créer à l'emplacement du Lido pour répondre à

l'image qualitative de la grande conche, des mesures de précaution s'imposent :

. Répondre aux normes environnementales et de protection du site

. Créer un lieu qui s'adresse aux royannais, aux touristes, aux familles qui passent la journée sur la plage et

répondre à leurs attentes et aspirations : un lieu ouvert, léger, une ( terrasse sur la mer )), apportant une

valeur ajoutée esthétique au site
o Proposer une offre intergénérationnelle (familles, habitants, touristes) et de source locale (huitres, fruits de

mer etc. ...générant des partenariats avec les producteurs locaux)
r Rester une structure totalement amovible (enlevée entièrement les 6 mois de non-exploitation)
. Apporter une offre de stationnement et de sécurité routière (zone 30, club de plage enfants à proximité,

carrefour et passage piétons plus voie vélo)
. Ne pas générer de nuisances sonores (diurne et nocturne)
o Ne pas générer de nuisances de stationnement (aujourd'hui le boulevard et les rues adjacentes sont

totalement occupées plus de 6 mois de l'année)
o Ne pas générer de nuisances dues à l'alcool (cf. conséquences de la Réserve à St Georges de Didonne) avec

dégradations de la voie publique, des maisons riveraines, de la plage (le club pingouin est déjà l'objet

chaque année de dégradations et vandalisme en pleine nuit).

1



. Ne pas générer de nuisances de sécurité routière mais également pour les maisons des habitants.r Nous sommes totalement opposés à la création d'un bar de nuit (boite de nuit). Ces derniers sont en grande
majorité des lieux aujourd'hui excentrés et générateurs de nuisances et incivilités et ne sont plus d'ailleurs
dans l'air du temps, encore moins de par la crise sanitaire.

o Des lieux récréatifs pour les jeunes ne manquent pas mais manquent des lieux intergénérationnels et de
qualité.

o Le tourisme durable ne s'appuie plus sur ces formes d'entassement de personnes dans un bar mais sur des
propositions nouvelles, apportant qualité et authenticité.

. Un lieu comme le Lido ne peut être destiné aux jeunes adultes touristes deux mois par an mais s'adresser à
tous (du café à une assiette, d'une glace à un verre).

r ll est aussi demandé à ce que les conditions ayant abouti au choix d'un spécialiste des nuits parisiennes
soient transparentes et que nous soient expliquées les raisons de la non présentation de 3 projets sur les 6
ayant candidaté (et dont un a eu confirmation par les services de la mairie qu'il sera auditionné... et qui ne
l'a pas été).

o ll est demandé une réunion publique avec le commissaire enquêteur et le maire pour présenter le projet
dans son ensemble.

o L'intérêt général doit présider au choix du projet d'aménagement, au nom de cet espace remarquable, de la
préservation de l'environnement de la grande plage, des attentes des royannais jeunes et moins jeunes et
prendre en compte les préoccupations des habitants du quartier qui ont aussi à cæur l'intérêt général I

Ce message électronique et ses fchiers attachés sont strictement confdentiels et peuvent contenir des éléments dont la Ville de Royan est propriétaire. Ils sont donc destinés
à l'usage de leurs seuls destinataires. Si vous avez reçu ce message par ereur, merci de le retourner à son émetteur et de le détruire ainsi que tôutes les pièces attachées.
L'utilisation, la divulgation, la publication, la distribution, ou la reproduction non expressément autorisées de ce message et de ses pièces àttachées soni interdites.

Pensez environnement !

N'imprimez ce mail que si c'est vraiment nécessaire.

2



Elisabeth GOMES DE RESENDE

De:

À:
Envoyé:

Obiet:

agence@ nathalie-manicot.com
mercredi 14 avril2021 10:28

Mairie
Site du Lido

Monsieur Le Moire,

Nous sommes inquiets ô I'onnonce de lo créotion d'un lieu festif, bor de nuit tenu por des spéciolistes des
nuits porisiennes sur le site du Lido, boulevord Frédéric Gornier.
L'idée d'un restouront, bor de ploge nous semble nécessoire voire indispensoble pour ce site remorquoble
que nous offre lo gronde conche.
Royon, jusqu'à présent, est plutôt reconnu comme un lieu de villégioture.
Nous comprenons très bien votre souhoit de rr réveillez lo ville l mois nous espérons oussi que vous êtes
conscient que chocun de vos hobitonts o droit ou respect de ses nuiTs de sommeil. Le quortier visé pour un

tel lieu festif esi un quortier résidentiel, ovec des fomilles, nous-mêmes ovons trois enfonts.
Cet environnement ne correspond pos à I'octivité d'un bor de nuit et n'est pos odopté oux besoins qui en
découlent.
Un tel projet ne peut omener que des désogréments :

Désogréments sonores, bruits de l'étoblissement, des clients, des voitures, musique excessive,
Désogréments de circulotion et de stotionnement,
Désogréments environnementoux eT sonitoires dons les espoces publics, sons vous porlez de ceux
occosionnés chez les porliculiers...
Concernont lo sécurité et les dégrodotions de gros litiges restent è venir.
De notre côté, nous foisons notre moximum pour voloriser notre potrimoine. rénover, remettre en étot ces
belles villos et redonner o Royon toute so beouté orchitecturole que chocun n'o de cesse d'utiliser, vous,
représeniont de l'étot,le premier !

Roynol Geoffroy & Notholie Monicol
154 boulevord Frédéric Gornier
172OO ROYAN
n ç e n ce G,: n a t h c li e-rn c n ico1.c o m
061411 6260
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Elisabeth GOMES DE RESENDE

De:

Envoyé:
À:
Objet:

Enquête Publique Plage

mercredi 14 avril2021 10:31

Julien YOUINOU; Fréddy KLIMMECK; Elisabeth GOMES DE RESENDE

TR : Concession Le Lido

De : ggen-çe-@ngth-a1i*"menlÇsX,çgm

Envoyé : mercredi 14 avril 2021 10:30:30 (UTC+01:00) Bruxelles, Copenhague, Madrid, Paris

À : Enquête Publique Plage
Objet : Concession Le Lido

Monsieur Le Moire,
Modome, Monsieur,

Nous sommes inquiets ù I'onnonce de lo créotion d'un lieu festif, bor de nuit ienu por des spéciolistes des

nuits porisiennes sur le site du Lido, boulevord Frédéric Gornier.
L'idée d'un restouront, bor de ploge nous semble nécessoire voire indispensoble pour ce site remorquoble
que nous offre lo gronde conche.
Royon, jusqu'à présent, esT plutôt reconnu comme un lieu de villégioture.
Nous comprenons très bien votre souhoit de rr réveillez lo ville n mois nous espérons oussi que vous êfes

conscient que chocun de vos hobitonts o droit ou respect de ses nuits de sommeil. Le quortier visé pour un

tel lieu feslif est un quortier résidentiel, ovec des fomilles, nous-mêmes ovons trois enfonts.
Cet environnement ne correspond pos à I'octivité d'un bor de nuit et n'est pos odopté oux besoins qui en

découlent.
Un tel projet ne peut omener que des désogréments :

Désogréments sonores, bruits de l'étoblissement, des clients, des voitures, musique excessive,
Désogréments de circulotion et de stotionnement,
Désogréments environnementoux et sonitoires dons les espoces publics, sons vous porlez de ceux
occosionnés chez les porticuliers...
Concernont lo sécurité et les dégrodotions de gros litiges restent è venir.
De notre côté, nous foisons notre moximum pour voloriser notre potrimoine, rénover, remettre en étot ces

belles villos et redonner ù Royon touie so beouté orchitecturole que chocun n'o de cesse d'utiliser, vous,

représentonts de l'étot, les premiers !

Roynol Geoffroy & Notholie MonicoT
154 boulevord Frédéric Gornier
172OO ROYAN
sgçnce nctholie-n
0614116260

Natholie
22 nje Soinl ArrToine 16000 Alrgoulêrle - sqençe@nalhalie- - www.rroihnlie-nrotricoi.com

à l'usage àe leurs seuli destinataires. Si vous avez reçu ce message par erreur, mercr de le retoumer à son émetteur et de le détruire ainsi que toutes les pièces attachées

L,utilisation, la divulgation, la publication, la distribution, ou la reproduction non expressément autorisées de ce message et de ses pièces atiachées sont interdites.

Pensez environnement !

McfniCOT - ,,' :rr:,.. ; r';,'.::.::i, liri,'.i:,i,i.;ri:i.;i:i - 0ô14 11 6260

1

N'imprimez ce mail que si c'est vraiment nécessaire.



Elisabeth GOMES DE RESENDE

De:

À:
Envoyé:

objet:

Enquête Publique Plage

mercredi 14 avril2021 10:38

Julien YOUINOU; Fréddy KLIMMECK; Elisabeth GOMES DE RESENDE

TR:

De : sylvie LAURENT
Envoyé : mercredi 14 avril 202I L0:37:22 (UTC+O1:00) Bruxelles, Copenhague, Madrid, Paris

À : Enquête Publique Plage
objet:

Bonjour,

Trop de nuisances sont à prévoirj'ai vu ce qu'il se passait cet été avec

les 2 bars sur les plages entre st georges et Royan.Des déchets partout
le matin.
Un joli restaurant de plage serait le bienvenu.
Je serais Royannaise à partir du 19 04 et je m'en réjouis.
Merci à Monsieur le Maire pour ses actions
Sylvie Laurent
20 allée des Mouettes
ROYAN

Ce message électronique et ses fchiers attachés sont strictement confdentiels et peuvent contenir des éléments dont la Ville de Royan est propriétaire. Ils sont donc destinés

à l'usage Je leurs seuli destrnataires. Si vous avez reçu ce message par eneur, merci de le retoumer à son émetteur et de le détruire ainsi que toutes les pièces attachées

L'utilisation, la divulgation, la publication, la distrrbution, ou la reproduction non expressément autorisées de ce message et de ses pièces attachées sont interdites.

Pensez environnement !

N'imprimez ce rnail que si c'est vraiment nécessaire.

1



Elisabeth GOMES DE RESENDE

De:

À:
Envoyé:

objet:

Enquête Publique Plage

mercredi 14 avril2021 11:40

Julien YOUINOU; Fréddy KLIMMECK; Elisabeth GOMES DE RESENDE

TR : Projet aménagement du LIDO, plage de Royan

De : FORT Christian
Envoyé : mercredi 14 avril 2021 IL:40:07 (UTC+O1:00) Bruxelles, Copenhague, Madrid, Paris

À : Enquête Publique Plage

Cc : lesamisduparclT6@orange.fr
Objet : Projet aménagement du LIDO, plage de Royan

Bovrpoup,

Mor, OOPT Xrlptonocv plotôevr ou 41 Aosvue ôe ÀrOcx,oro 0 Poryov oouTlcr,lre 8l oouflevo XovIspvcrvr
À:apfvcryepevt ôu Àrôo,Oue :

o Le Site du Lido, espace remarquable au titre de la loi Littoral, doit être traité comme tel et il est souhaité

avoir connaissance publique du projet nouveau et de ses orientations générales (aménagement et

protection environnement).
r ll est regretté la non concertation avec le voisinage et les habitants, alors qu'aucun grand projet porté

aujourd'hui par une collectivité ne se décide sans écoute et consultation, la démocratie participative a du

sens. (Et nous constatons que là elle n'a pas lieu).

o Si Royan mérite un restaurant/bar de plage qui peut se créer à l'emplacement du Lido pour répondre à

l'image qualitative de la grande conche, des mesures de précaution s'imposent :

o Répondre aux normes environnementales et de protection du site

o Créer un lieu qui s'adresse aux royannais, aux touristes, aux familles qui passent la journée sur la plage et

répondre à leurs attentes et aspirations : un lieu ouvert, léger, une ( terrasse sur la mer >, apportant une

valeur ajoutée esthétique au site
o Proposer une offre intergénérationnelle (familles, habitants, touristes) et de source locale (huitres, fruits de

mer etc. ...générant des partenariats avec les producteurs locaux)

r Rester une structure totalement amovible (enlevée entièrement les 6 mois de non exploitation)

. Apporter une offre de stationnement et de sécurité routière (zone 30, club de plage enfants à proximité,

carrefour et passage piétons plus voie vélo)
r Ne pas générer de nuisances sonores (diurne et nocturne)

o Ne pas générer de nuisances de stationnement (aujourd'hui le boulevard et les rues adjacentes sont

totalement occupées plus de 6 mois de l'année)

o Ne pas générer de nuisances dues à l'alcool (cf. conséquences de la Réserve à St Georges de Didonne) avec

dégradations de la voie publique, des maisons riveraines, de la plage (le club pingouin est déjà l'objet

chaque année de dégradations et vandalisme en pleine nuit).

o Ne pas générer de nuisances de sécurité routière mais également pour les maisons des habitants.

r Nous sommes totalement opposés à la création d'un bar de nuit (boite de nuit). Ces derniers sont en

grande majorité des lieux aujourd'hui excentrés et générateurs de nuisances et incivilités et ne sont pius

d'ailleurs dans l'air du temps, encore moins de par la crise sanitaire.

r Des lieux récréatifs pour les jeunes ne manquent pas mais manquent des lieux intergénérationnels et de

qualité.
r Le tourisme durable ne s'appuie plus sur ces formes d'entassement de personnes dans un bar mais sur des

propositions nouvelles, a pporta nt q ua lité et a uthenticité.

1



Un lieu comme le Lido ne peut être destiné aux jeunes adultes touristes deux mois par an mais s'adresser à

tous (du café à une assiette, d'une glace à un verre).
ll est aussi demandé à ce que les conditions ayant abouti au choix d'un spécialiste des nuits parisiennes

soient transparentes et que nous soient expliquées les raisons de la non présentation de 3 projets sur les 6
ayant candidaté (et dont un a eu confirmation par les services de la mairie qu'il sera auditionné... et qui ne
l'a pas été).

ll est demandé une réunion publique avec le commissaire enquêteur et le maire pour présenter le projet
dans son ensemble.

L'intérêt général doit présider au choix du projet d'aménagement, au nom de cet espace remarquable, de
la préservation de l'environnement de la grande plage, des attentes des royannais jeunes et moins jeunes et
prendre en compte les préoccupations des habitants du quartier qui ont aussi à cæur l'intérêt général I

Je sous Signé;

Christian FORT
67, Boulevard Gambetta
BTOOO LIMOGES

0555480111
0678749754
ch ris titu{ortB 7 @ o ra n p e,fr

à l'usage de leurs seuls destinataires. Si vous avez reçu ce message par erreur, merci de le retoumer à son émetteur et de le détruire ainsi que tôutes les pièces attachées.
L'utilisation, la divulgation, la publication, la distribution, ou la reproduction non expressément autorisées de ce message et de ses piècesàuachéet .oni int".dit.r.

Pensez environnement !

N'imprimez ce mail que si c'est vraiment nécessaire.

a

a

a
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Elisabeth GOMES DE RESENDE

De:

A:
Envoyé:

Objet:

Enquête Publique Plage

mercredi 14 avril 2021 14:14

Julien YOUINOU; Fréddy KLIMMECK; Elisabeth GOMES DE RESENDE

TR: Le Lido

De : Didier Goeusse
Envoyé : mercredi 14 avril 202I I4:L3:43 (UTC+01:00) Bruxelles, Copenhague, Madrid, Paris

À : Enquête Publique Plage
Objet : Le Lido

Bonjour

Je fais réference à I'enquête publique actuellement en cours.

Je comprends bien le souhait de proposer une alternative au restaurant Le Lido . Je souhaite toutefois que

cela ne se traduise pas par des nuisances sonores au delà de minuit ni par des nuisances de stationnement et

de circulation dans les rues proches.

D'avnce merci de prendre en compte mes remarques

Cordialement

Didier GOEUSSE
5 Allée de I'Orangerie
17200 Royan

Ce message électronique et ses fchiers attachés sont strictement confdentiels et peuvent contenir des éléments dont la Ville de Royan est propriétaire. lls sont donc destinés

à I'usage de leurs seuls destinataires. Si vous avez reçu ce message par erreur, merci de le retoumer à son émetteur et de le détruire ainsi que toutes les pièces attachées.

L'utilisation, la divulgation, la publication, la distribution, ou Ia reproduction non expressément autorisées de ce message et de ses pièces attachées sont interdites.

Pensez environnement !

N'rmprimez ce mail que si c'est vraiment nécessaire

1



Elisabeth GOMES DE RESENDE

De:

Envoyé:
À:
objet:

Enquête Publique Plage

mercredi 14 avril 2021 14:39

Julien YOUINOU; Fréddy KLIMMECK; Elisabeth GOMES DE RESENDE

TR:

De: Henri MOUNIER
Envoyé : mercredi 14 avril 202L L4:38:49 (UTC+01:00) Bruxelles, Copenhague, Madrid, Paris

À : Enquête Publique Plage
objet:

ùùùù

Ce message électronique et ses fchters attachés sont strictement confdentiels et peuvent contenrr des éléments dont Ia Ville de Royan est propriétalre. lls sont donc destinés

à l,usage Je leurs seuli destinataires. Si vous avez reçu ce message par erreur, merci de le retoumer à son émetteur et de le détruire ainsi que toutes les pièces attachées.

L,utiliiation, la divulgation, la publication, la distribution, ou la reproduction non expressément autorisées de ce message et de ses pièces attachées sont interdites.

Pensez environnement I

N'imprimez ce rnail que si c'est vraiment nécessaire.

1



Elisabeth GOMES DE RESENDE

De:
Envoyé:
À:
Cc:

Objet:
Pièces jointes:

sophiehelbecqueSFR < sophiehelbecque@sfr.fr>
mercredi 14 avril2021 16:03

Mairie; Enquête Publique Plage

lesamisduparc
Le Lido
f a ute u i I - d - a cces - a u - ba i n -j - o - b - c I a ss i c1 26a0 jp g

Madame, Monsieur,

Mes QUESTIONS concernant l'avenir du Lido,

o Y aura-t-il toujours des toilettes publiques accessibles aux handicapés ?

o Y aura-t-il toujours un poste de secours ?

. ll serait intéressant de prévoir à la location 2 fauteuils handicapés pour la plage et d'accessibilité au

bain.(photo jointe)
Royan pourrait demander un label Handiplage à l'occasion de la reconstruction du Lido.

Bien à vous

Sophie Helbecque

Les toilettes handicapés (au niveau du Paradou) sont placés là oùr il n'y a pas de rampe d'accès à la plage....

Garanti sans virus" www.avasi.com





Elisabeth GOMES DE RESENDE

De:

Envoyé:
À:
Objet:
Pièces jointes:

Enquête Publique Plage

mercredi 14 avril 2021 16:03

Julien YOUINOU; Fréddy KLIMMECK; Elisabeth GOMES DE RESENDE

TR : Le Lido
f a ute u i I - d - a cces - a u - b a i n -j - o - b - c I a ss i c- 1 26a0 ip g

De : sophiehelbecqueSFR
Envoyé : mercredi 14 avril 202L L6:Q2:32 (UTC+O1:00) Bruxelles, Copenhague, Madrid, Paris

À : Mairie; Enquête Publique Plage
Cc ; lesamisduparc
Objet : Le Lido

Madame, Monsieur,

Mes QUESTIONS concernant l'avenir du Lido,
r Y aura-t-il toujours des toilettes publiques accessibles aux handicapés ?

. Y aura-t-il toujours un poste de secours ?

o ll serait intéressant de prévoir à la location 2 fauteuils handicapés pour la plage et d'accessibilité au

bain.(photo jointe)

Royan pourrait demander un label Handiplage à l'occasion de la reconstruction du Lido.

Bien à vous

Sophie Helbecque

Les toilettes handicapés (au niveau du Paradou) sont placés là oùr il n'y a pas de rampe d'accès à la plage..

x Garanti sans virus. www_Avasl_qgm

à l,usage Àe leurs seuli destinataires. Si vous avez reçu ce message par erreur, merci de Ie retoumer à son émetteur et de le détruire ainsi que toutes les pièces attachées.

L,utilisation, la divulgation, la publication, la distribution, ou la reproduction non expressément autorisées de ce message et de ses pièces attachées sont interdites.

Pensez environnenrent I

N'imprimez ce mail que si c'est vraiment nécessaire.

1





Elisabeth GOMES DE RESENDE

De:
Envoyé:

Enquête Publique Plage

mercredi 14 avril2021 16:32

Julien YOUINOU; Fréddy KLIMMECK; Elisabeth GOMES DE RESENDE

TR: Concession LIDO

A:
Objet:

De : a"gençe"fl)-n atb ajt*-mân iço-t*csm
Envoyé : mercredi 14 avril 2O2I L6:32:01 (UTC+01:00) Bruxelles, Copenhague, Madrid, Paris

À : rnquête Publique Plage
Objet : Concession LIDO

Monsieur Le Moire,
Modome, Monsieur,

Nous sommes inquieis è l'onnonce de lo créotion d'un lieu festif, bor de nuit tenu por des spéciolistes des
nuits porisiennes sur le site du Lido, boulevord Frédéric Gornier.
L'idée d'un restouront, bor de ploge nous semble nécessoire voire indispensoble pour ce site remorquoble
que nous offre lo gronde conche.
Royon, jusqu'à présent, est plutôt reconnu comme un lieu de villégioture.
Nous comprenons très bien votre souhoit de rr réveillez lo ville u mois nous espérons oussi que vous êtes
conscient que chocun de vos hobitonts o droit ou respeci de ses nuiis de sommeil. Le quortier visé pour un

tel lieu festif esT un quortier résidentiel, ovec des fomilles, nous-mêmes ovons trois enfonts.
Cet environnement ne correspond pos ù I'octivité d'un bor de nuit et n'est pos odopTé oux besoins qui en
découlent.
Un tel projet ne peut omener que des désogréments :

Désogréments sonores, bruits de l'étoblissement, des clients. des voitures, musique excessive,
Désogréments de circulotion et de sfotionnement,
Désogréments environnementoux et sonitoires dons les espoces publics, sons vous porlez de ceux
occosionnés chez les porticuliers...
Concernoni lo sécurité et les dégrodotions de gros litiges restent à venir.
De notre côté, nous foisons nolre moximum pour voloriser notre potrimoine, rénover, remeltre en étol ces
belles villos et redonner à Royon toute so beouié orchitecturole que chocun n'o de cesse d'utiliser comme
vitrine, vous, représenionts de l'étot, les premiers I

Roynol Geotfroy & Nolhqlie Monicol
154 boulevord Frédéric Gornier
172OO ROYAN

n-tt)ntco
0614r16260

No
22 i.ue Scrini Arrloine 16000 Angoulême - sqsntg@nëihalie-manicot.com - www.nqlholie-trronicoi.com

Ce message électronique et ses fchiers attachés sont strictement confdentiels et peuvent contenrr des éléments dont la Ville de Royan est propriétaire. Ils sont donc destinés

à I'usage de leurs seuli destinataires. Si vous avez reçu ce message par erreur, merci de le retoumer à son émetteur et de le détruire ainsi que toutes les pièces attachées.

L'utilisation, la divulgation, la publication, Ia distribution, ou la reproduction non expressément autorisées de ce message et de ses pièces attachées sont interdites.

Pensez environnement !

niCOT - ,.: r:i, , ',,t,, ,:r'.ri,:,:,:..:l :, - 06 14 11 62èA

1

N'imprrmez ce mail que si c'est vraiment nécessaire.



Elisabeth GOMES DE RESENDE

De:
Envoyé:
À:
objet:

Enquête Publique Plage

mercredi 14 avril2021 17:04

Julien YOUINOU; Fréddy KLIMMECK; Elisabeth GOMES DE RESENDE

TR : Concession Lido

De : agS:-n çe t*nathali* m_an:Cpi-Ç-p_m

Envoyé : mercredi 14 avril 202L L7:03257 (UTC+O1:00) Bruxelles, Copenhague, Madrid, Paris

À : Enquête Publique Plage
Objet : Concession Lido

Monsieur Le Moire,
Modome, Monsieur,

Nous sommes inquiets ù I'onnonce de lo créotion d'un lieu festif, bor de nuit tenu por des spéciolistes des

nuits porisiennes sur le site du Lido, boulevord Frédéric Gornier.
L'idée d'un restouront, bor de ploge nous semble nécessoire voire indispensoble pour ce site remorquoble
que nous offre lo gronde conche.
Royon, jusqu'à présent, esT pluiôt reconnu comme un lieu de villégioture.
Nous comprenons très bien votre souhoit de tr réveillez lo ville u mois nous espérons oussi que vous êtes
conscient que chocun de vos hobitonis o droit ou respect de ses nuits de sommeil. Le quortier visé pour un

tel lieu fesTif est un quortier résidentiel, ovec des fomilles, nous-mêmes ovons frois enfonls.
Cet environnement ne correspond pos à I'octivité d'un bor de nuit et n'est pos odopié oux besoins qui en
découlent.
Un tel projet ne peut omener que des désogréments :

Désogréments sonores, bruits de l'étoblissement. des clients, des voitures, musique excessive,
Désogréments de circulotion et de stotionnement,
Désogréments environnementoux et sonitoires dons les espoces publics. sons vous porlez de ceux
occosionnés chez les porticuliers...
Concernont lo sécurité ef les dégrodotions de gros litiges restent è venir.
De notre côté, nous foisons notre moximum pour voloriser notre poTrimoine, rénover, remettre en étol ces

belles villos et redonner à Royon toute so beouté orchitecturole que chocun n'o de cesse d'utiliser comme
vitrine, vous, représentonfs de l'étot, les premiers I

Roynol Geoffroy & Notholie Monicot
154 boulevord Frédéric Gornier
17200 ROYAN
c":qencei{t nothal:e-r-nanico"l.com
06 14 11 6260

à l'usage àe leurs seuli destinataires. Si vous avez reçu ce message par erreur, merci de le retoumer à son émetteur et de le détruire ainsi que toutes les pièces attachées.

L'utiliiation. la divulgation, la publication, la distribution, ou la reproduction non expressément autorisées de ce message et de ses pièces attachées sont interdites.

Pensez environnement !

N'imprimez ce mail que si c'est vraiment nécessaire.

1



Elisabeth GOMES DE RESENDE

De:

Envoyé:
À:
Objet:
Pièces jointes:

Enquête Publique Plage

mercredi 14 avril2021 17:12

Julien YOUINOU; Fréddy KLIMMECK; Elisabeth GOMES DE RESENDE

TR : Enquête publique Concession Lido

Enquete publique concession Lido 2021 0a M.pdf

De : aqence@nathalie-manicot.com
Envoyé : mercredi 14 avril 202L lTttl:43 (UTC+O1:00) Bruxelles, Copenhague, Madrid, Paris

À : Enquête Publique Plage
Objet : Enquête publique Concession Lido

Notholie ManicoT - .:i:,': ':: r: ',,,'':i::,ri.rr.r i:::::;r":r.::,'::;: - 061411 62 60
22 rue Soint Anloine 16000 Angoulêrne - ogence@nslhslie-monicoi.cç)m - www.ncrthcrlie-rnonicot.conr

à l'usage de leurs seuls destinatarres. Si vous avez reçu ce message par erreur, merci de le retourner à son émetteur et de le détrurre ainsi que toutes les pièces attachées.

L'utilisation, la divulgation, la publication, la distribution, ou la reproduction non expressément autorisées de ce message et de ses pièces attachées sont interdites.

Pensez environnement !

N'imprirnez ce mail que si c'est vraiment nécessaire.

1



RoynolGeoffroy & Notholie Monicot
154 boulevord Frédéric Gornier
17200 ROYAN

Moirie de Royon
Monsieur Le Moire
B0 ovenue de Ponioilloc
17200 ROYAN

Le l3 ovril 2021

Courrier en Recommondé svec Accusé de Réception

Objet: Site du lido

Monsieur Le Moire,

Nous sommes inquieTs à I'onnonce de lo créotion d'un lieu feslif, bor de nuit tenu por des

spéciolistes des nuits porisiennes sur le site du Lido, boulevord Frédéric Gornier.

L'idée d'un restouront, bor de ploge nous semble nécessoire voire indispensoble pour ce site

remorquoble que nous offre lo gronde conche.

Royon, jusqu'è présent, est plutôt reconnu comme un lieu de villégioture'

Nous comprenons très bien volre souhoit de < réveillez lo ville l mois nous espérons oussi que

vous êtes conscient que chocun de vos hobitonts o droit ou respect de ses nuits de sommeil.

Le quortier visé pour un tel lieu festif est un quorlier résidentiel. ovec des fomilles, nous-mêmes

ovons trois enfonts.

Cet environnement ne correspond pos è I'octivité d'un bor de nuit et n'est pos odopté oux

besoins qui en découlent.

Un tel projeT ne peut omener que des désogréments :

Désogréments sonores, bruits de l'étoblissement, des clients, des voitures, musique excessive,

Désogréments de circulotion et de stotionnement.

Désogréments environnementoux et sonitoires dons les espoces publics, sons vous porlez de

ceux occosionnés chez les porticuliers...

Concernont lo sécurité et les dégrodoTions de gros litiges restent à venir.

De notre côté, nous foisons notre moximum pour voloriser notre potrimoine, rénover, remettre

en étot ces belles villos et redonner ô Royon toute so beouté orchitecturole que chocun n'o
de cesse d'utiliser, vous, représentonl de l'étot, le premier !

RoynolGeoffroy & Noiholie Monicot



Elisabeth GOMES DE RESENDE

De:

Envoyé:
À:
Obiet:

Enquête Publique Plage

mercredi 14 avril2021 20:46

Julien YOUINOU; Fréddy KLIMMECK; Elisabeth GOMES DE RESENDE

TR: Enquête publique plage Lido

De : Minjoulat-Rey Marie-Christine
Envoyé : mercredi L4 avril 2O2L2O:45:31 (UTC+0L:00) Bruxelles, Copenhague, Madrid, Paris À : Enquête Publique

Plage Objet : Enquête publique plage Lido

Bonjour

Nous sommes favorables à l'installation d'une solution de restauration en journée et début de soirée, qui serait

simple mais de qualité, privilégiant les produits locaux et faisant sens sur une plage par ailleurs familiale et

desservant tout un quartier caractérisé par son patrimoine architectural incontournable que sa population veille à

valoriser.
Un établissement de nuit nous semblerait inadapté dans ce contexte car ne permettrait pas de valoriser le quartier,

ne répondrait pas aux attentes de la population du Parc et des alentours, et serait une source potentielle de

nuisances sonores.

Cordialement

M. Minjoulat-Rey

Envoyé de mon iPad

Ce message électronique et ses fichiers attachés sont strictement confidentiels et peuvent contenir des éléments

dont la Ville de Royan est propriétaire. lls sont donc destinés à I'usage de leurs seuls destinataires. Si vous avez reçu

ce message par erreur, merci de le retourner à son émetteur et de le détruire ainsi que toutes les pièces attachées.

L'utilisation, la divulgation, la publication, la distribution, ou la reproduction non expressément autorisées de ce

message et de ses pièces attachées sont interdites.

Pensez environnement I

N'imprimez ce mail que si c'est vraiment nécessaire

L



Elisabeth GOMES DE RESENDE

De:
Envoyé:
À:
Objet:

Enquête Publique Plage

mercredi 14 avril 202120:51

Julien YOUINOU; Fréddy KLIMMECK; Elisabeth GOMES DE RESENDE

TR : ENQUETE PUBLIQUE - Projet aménagement du LIDO, plage de Royan

De : mjchel-,Jgub r-e-l"O"ora n*s.fl
Envoyé : mercredi 14 avril 202120:5L:07 (UTC+01:00) Bruxelles, Copenhague, Madrid, Paris

À : pref-envir-pref17@charente.gouv.fr; Enquête Publique Plage

Objet : ENQUETE PUBLIQUE - Projet aménagement du LIDO, plage de Royan

Bonjour Monsieur Le Maire,
Bonjour Monsieur le Commissaire Enquêteur

Voici mes observations dans le cadre de l'Enquête publique visée en objet
Bien cordialement.

MichelJOUBREI
60, Boulevard de la Reine

78OOO VERSAILLES

et
Villa L'Oustalet
5, allée Lacambra
I72OO ROYAN

Té1. : 06.07.0L.27.I8
michel. ioub rel@orange.f r

o Site du Lido, espace remarquable au titre de la loi Littoral, doit être traité comme tel et il est souhaité avoir

connaissance publique du projet nouveau et de ses orientations générales (aménagement et protection

environnement).
o ll est regretté la non concertation avec le voisinage et les habitants, alors qu'aucun grand projet porté

aujourd'hui par une collectivité ne se décide sans écoute et consultation, la démocratie participative a du

sens. (Et nous constatons que là elle n'a pas lieu).
. Si Royan mérite un restaurant/bar de plage qui peut se créer à l'emplacement du Lido pour répondre à

l'image qualitative de la grande conche, des mesures de précaution s'imposent :

. Répondre aux normes environnementales et de protection du site

. Créer un lieu qui s'adresse aux royannais, aux touristes, aux familles qui passent la journée sur la plage et

répondre à leurs attentes et aspirations : un lieu ouvert, léger, une ( terrasse sur la mer )), apportant une

valeur ajoutée esthétique au site
o proposer une offre intergénérationnelle (familles, habitants, touristes) et de source locale (huitres, fruits de

mer etc. ...générant des partenariats avec les producteurs locaux)

o Rester une structure totalement amovible (enlevée entièrement les 6 mois de non-exploitation)
. Apporter une offre de stationnement et de sécurité routière (zone 30, club de plage enfants à proximité,

carrefour et passage piétons plus voie vélo)
. Ne pas générer de nuisances sonores (diurne et nocturne)
o Ne pas générer de nuisances de stationnement (aujourd'hui le boulevard et les rues adjacentes sont

totalement occupées plus de 6 mois de l'année)
r Ne pas générer de nuisances dues à l'alcool (cf. conséquences de la Réserve à St Georges de Didonne) avec

dégradations de la voie publique, des maisons riveraines, de la plage (le club pingouin est déjà l'objet

chaque année de dégradations et vandalisme en pleine nuit).

1



. Ne pas générer de nuisances de sécurité routière mais également pour les maisons des habitants.
o Nous sommes totalement opposés à la création d'un bar de nuit (boite de nuit). Ces derniers sont en grande

majorité des lieux aujourd'hui excentrés et générateurs de nuisances et incivilités et ne sont plus d'ailleurs
dans l'air du temps, encore moins de par la crise sanitaire.

' Des lieux récréatifs pour les jeunes ne manquent pas mais manquent des lieux intergénérationnels et de
qualité.

o Le tourisme durable ne s'appuie plus sur ces formes d'entassement de personnes dans un bar mais sur des
propositions nouvelles, apportant qualité et authenticité.

. Un lieu comme le Lido ne peut être destiné aux jeunes adultes touristes deux mois par an mais s'adresser à
tous (du café à une assiette, d'une glace à un verre).

o ll est aussi demandé à ce que les conditions ayant abouti au choix d'un spécialiste des nuits parisiennes
soient transparentes et que nous soient expliquées les raisons de la non présentation de 3 projets sur les 6
ayant candidaté (et dont un a eu confirmation par les services de la mairie qu'il sera auditionné... et qui ne
l'a pas été).

r ll est demandé une réunion publique avec le commissaire enquêteur et le maire pour présenter le projet
dans son ensemble.

o L'intérêt général doit présider au choix du projet d'aménagement, au nom de cet espace remarquable, de la
préservation de l'environnement de la grande plage, des attentes des royannais jeunes et moins jeunes et
prendre en compte les préoccupations des habitants du quartier qui ont aussi à cæur l'intérêt général I

Ce message électronique et ses fchiers attachés sont strictement confdentiels et peuvent contenir des éléments dont la Ville de Royan est propriétaire. lls sont donc destinés
à l'usage de leurs seuls destinataires. Si vous avez reçu ce message par erreur, merci de le retoumer à son émetteur et de le détruireiinsi que tôutes les pièces attachées.
L'utilisation, la divulgation, la publication, la distribution, ou la reproduction non expressément autorisées de ce message et de ses pièces àfiachées soni interdites.

Pensez environnement !

N'imprimez ce mail que si c'est vraiment nécessaire.

2



Elisabeth GOMES DE RESENDE

De:

Envoyé:
À:
Objet:
Pièces jointes:

Enquête Publique Plage

mercredi 14 avril 202122:24
Julien YOUINOU; Fréddy KLIMMECK; Elisabeth GOMES DE RESENDE

TR: Concession LIDO

Récapitulatifl LIDO DB.docx

De : bomtemps
Envoyé : mercredi 14 avril 202L22t23t44 (UTC+01:00) Bruxelles, Copenhague, Madrid, Paris

À : Enquête Publique Plage
Objet : Concession LIDO

Provenance : Courrier pour Windows L0

L'absence de virus dans ce courrier électronique a été vérifiée par le logiciel antivirus

4OVAST Avast.
www.avast.co

à l,usage de leurs seuls destinataires. Si vous avez reçu ce message par erreur, merci de le retoumer à son émetteur et de le détruire ainsi que toutes les pièces attachées.

L,utilisation, la divulgatlon, la publication, la distribution, ou la reproduction non expressément autorisées de ce message et de ses pièces attachées sont interdites.

Pensez environnement I

N'imprimez ce mail que si c'est vraiment nécessaire.

1



Concession Lido

Eté automn e 2O2O: concession Lido à renouveler pour durée de 9 ans

Association Amis du Parc et riverains demandent des informations et cahier des charges future

exploitation, sans réponse excepté en janvier 202Lle maire répond par courrier qu'il n'y aura pas de

nuisances sonores diurnes et nocturnes et nous tiendra informés. Pas de suite

L'a ppel d'offres est la ncé le 24 décem bre 2020 (jusq u'a u t2 f évrier 2tl
Rumeurs persistantes proposant une guinguette ouverte la nuit.

lnfos de Sud-Ouest : le candidat serait un spécialiste parisien des bars de nuit et grandes fêtes de

plages. Un candidat non auditionné par la CAO exprime son étonnement devant procédure et regret

de ne pas avoir pu présenter son projet (alors que services de la mairie lui auraient affirmé qu'il le

serait).
La CAO se réunit fin mars et fait son choix sur 3 projets présentés. 3 autres projets (dont un

répondant totalement au cahier des charges) ne le sont pas et sans aucune information en retour.

Le conseil municipalvoterait la délibération en avril (ouverture souhaitée en mai)

Une enquête publique sur les modes de concession de la plage est ouverte du 6 au 2'J,avril (ensuite

le rapport du commissaire enquêteur est adressé à la mairie et au préfet pour réponses aux

questions et amendements si nécessaire), donc fin mai !

Le fond :

Aucune transparence vis-à-vis des riverains du boulevard et du Parc, aucune information et encore

moins consultation ou association au projet. Pas d'écoute. Ce qui aujourd'hui n'a plus cours dans les

collectivités ! un projet ne se fait pas contre les habitants mais avec eux I

Aucune écoute de l'association des Amis du Parc (460 familles, plus de 11-00 personnes !)

Aucun élu du quartier dans la CAO

Dans le cahier des charges : s'il est noté pas de nuisances sonores, il est indiqué une exploitation du 2

mars au 29 octobre, soit 8 mois, 7j17, de 6h30 à Minuit (et 2H du matin juillet aout)
Si les riverains ne sont pas opposés à un restaurant de plage (midi et soir) sur le principe, ils sont

opposés à un bar de nuit entrainant tout son cortège de nuisances (sonores, stationnement,
dégradations, proximité club de plage enfants, altération image grande page et ville ...)

Compte tenu de l'emplacement exceptionnel du Lido, c'est un emblème de l'image de la ville,
< une ville plage r la mise à disposition de ce site remarquable engendre un nouveau regard à

porter à ce lieu, un lieu balnéaire, contemporain, élégant, maritime , respectueux de

l'environnement, dans une ambiance familiale, touchant les clientèles plage, touristes, habitants,
avec une offre de produits authentiques ; une (( terrasse sur la mer D, un lieu ouvert, apportant

une valeur ajoutée esthétique au boulevard et aux efforts de rénovation qu'ont fait les riverains

depuis quelques années .

De plus, il faut tirer les leçons de la crise sanitaire et ne plus envisager des lieux fermés où l'on

entasse les gens comme une boite de nuit.

Un des projets porte cette vision << un navire à quai le temps d'une escale saisonnière D, avec une

offre diversifiée de produits à plusieurs moments de la journée et dans une approche esthétique
visuelle collant parfaitement à la ville de Royan.

Un tiki bis ou une réserve bis, non !

Daniel Bomtemps
Président des Amis du Parc



Elisabeth GOMES DE RESENDE

De:

Envoyé:
À:
Objet:
Pièces jointes:

Enquête Publique Plage

mercredi 14 avril2O21 22:27

Julien YOUINOU; Fréddy KLIMMECK; Elisabeth GOMES DE RESENDE

TR:
O.PEnavaire.docx

De : bomtemps
Envoyé : mercredi 14 avril 202L 22:26:52 (UTC+O1:00) Bruxelles, Copenhague, Madrid, Paris

À : Enquête Publique Plage
objet:

Provenance : Courrier pour Windows L0

4 L'absence de virus dans ce courrier électronique a été vérifiée par le logiciel antivirus

OVOST Avast.
www.avast.com

Ce message électronique et ses fchiers attachés sont strictement confdentiels et peuvent contenir des éléments dont la Ville de Royan est propriétaire. Ils sont donc destinés

à l'usage de leurs seuls destinataires. Si vous avez reçu ce message par erreur, merci de le retoumer à son émetteur et de le détruire ainsi que toutes les pièces attachées.

L'utilisation, la divulgation, la publication, la distribution, ou la reproductron non expressément autorisées de ce message et de ses pièces attachées sont interdites.

Pensez environnement I

N'inrprimez ce rnail que si c'est vraiment nécessaire.
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.'O PENAVAIRË"
<cuiqsiloi i@çm si l. c0rT'rl

a

âjaut*r * rïes

c0ntaclsç|jiel unÊ alglg

SMS
"lesamisduparc" <lesamisduparcl 76@oranqe.fr>

date 14104121 17:39

objet Re: Enquête publique concession LIDO

vorr l'en-ldte comple

bonjour
tout à fait d'accord avec I'association.
Nous sommes contre les nuisances et toute activité liée à la vente d'alcool à proximité des plages même si cela peut apporter des fonds à la commune
cordialement


